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Il nucleare francese conta su Piacenza 
Tectubi collabora ai reattori d’Oltralpe

per Edf, la sola azienda italiana nel 
suo programma di eccellenza».  
La società di Podenzano già dagli 
Anni ‘70 produce tubazioni per il 
nucleare e continua a farlo: «sono 
adatte a qualsiasi criticità, non c’è 
una centrale francese delle cin-
quantotto costruire Oltralpe do-
ve non ci siano pezzi della Tectu-
bi».  
Oggi l’azienda conta 400 addetti, 
quando Allied l’ha rilevata nel 
2003 ne aveva poco più di cento.  
Le caratteristiche delle sue lavo-
razioni? Forgiate in anni di produ-
zioni accurate, con pezzi partico-
lari «per le caratteristiche sia a li-
vello di proprietà chimiche, sia 
meccaniche, per design e natural-
mente per la sicurezza.  Sono pro-
dotti di qualità assoluta».  
E si scopre che pezzi usciti da Po-
denzano arrivano nelle aree più 
delicate, quelle che vanno all’in-
terno del reattore.  Al convegno 
francese Tectubi è stata valorizza-
ta come fornitrice super strategi-
ca, dunque. Il podio è di prim’or-

dine. Al convegno, oltre la presen-
za naturalmente di Luc Rémont, 
Ceo di Edf,  il parterre degli ospiti 
ha visto personalità del calibro di 
Massimo Garribba, direttore ge-
nerale della Commissione euro-
pea per l’Energia, di Daniela Gen-
tile, Ceo di Ansaldo Nucleare e 
tanti altri. 
Chiediamo ad Alberici cosa ne 
pensi, a sua volta, del nucleare di 
ultima generazione: «E’ ora di co-
minciare a pensarci in Italia». Le 
rinnovabili non basteranno al fab-
bisogno. Gli italiani si sono  
espressi contro però con un refe-
rendum.  «Ma almeno oggi si co-
mincia a discuterne, il vento è un 
po’ cambiato e in qualsiasi parte 
del mondo» osserva Alberici.

Nel parterre dei relatori, Valter Alberici è secondo da destra
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PIACENZA 
●  Di nucleare si parla tanto. E Pia-
cenza si scopre leader nella pro-
duzione di tubazioni in Europa 
grazie a Tectubi. Nei giorni scorsi 
la società piacentina del Gruppo 
Allied è stata invitata ad un con-
vegno da Edf, Électricité de Fran-
ce, la maggiore azienda produttri-
ce e distributrice di energia in 
Francia. Un colosso. 
Si direbbe che il vento su questa 
forma di energia sia già profonda-
mente cambiato. Ne parla aper-
tamente il ministro dell’Ambien-
te e della Sicurezza energetica, Gil-
berto Pichetto Fratin, e dice che 
nel mix che verrà il nucleare do-
vrebbe entrarci, ne ha parlato  pro-
prio a Piacenza il neo presidente 
di Confindustria Emanuele Orsi-
ni, più che favorevole. 
Intanto Tectubi è stata chiamata   
agli “Edf European Nuclear Sup-
pliers’ days” di inizio giugno.  Edf, 
spiega Valter Alberici presidente 
di Allied, che vi ha partecipato,  sta 
lavorando per creare una catena 
di fornitura europea sulla produ-
zione di tutto il materiale che ser-
ve alla costruzione di una centra-
le nucleare, sia per agire in Fran-
cia o in Inghilterra, sia per espor-
tarla nel mondo con fornitori prin-
cipalmente europei. «Tectubi è un 
player fondamentale e strategico 

Alberici alle giornate parigine su una fornitura 
europea esportabile nel mondo. Oggi  
400 lavoratori nell’impresa di Podenzano 

« 
Sono tubazioni adatte 
a qualsiasi criticità, 
presenti in tutte e 58 
le centrali francesi»

●  Importante donazione 
dell’associazione Armonia al 
Centro salute donna dell’Ausl 
di Piacenza. L’onlus piacenti-
na ha acquistato un ecoto-
mografo con sonda del valore 
di euro 36mila euro che sup-
porterà i professionisti nella 
diagnostica per la prevenzio-
ne del tumore al seno. Sarà 
presentata martedì 11 giugno 
alle 16 al Centro salute donna 
di piazzale Torino 7.

CENTRO SALUTE DONNA 
Armonia presenta 
il macchinario 
donato all’Ausl

●  Venerdì prossimo, 14 giu-
gno, alle 19 nell’agriturismo 
“La Rondanina” di Castelnuo-
vo Fogliani di Alseno si terrà il 
terzo incontro dell’edizione 
2024 di “A cena con la scienza”. 
Sarà presente  Stefano Bertac-
chi, biotecnologo, ricercatore 
presso l’Università degli Studi 
Milano-Bicocca.

A CENA CON LA SCIENZA 
Interviene  
il biotecnologo 
Bertacchi 

●  Oggi sul Pubblico Passeggio 
( zona mercato rionale) a Pia-
cenza il Laboratorio Popolare 
della Cultura e dell’Arte realiz-
zerà l’installazione  visivo mu-
sicale di Public Art “Un quadro 
contro la guerra”. L’iniziativa ar-
tistica si pone nella campagna 
“Voglio portarci alla Terza 
Guerra Mondiale”.

SUL PUBBLICO PASSEGGIO 
Oggi perfomance 
“Un quadro 
contro la guerra”

Acquisizioni e sviluppi aziendali, un convegno

PIACENZA 
●  L’Unione dei giovani dottori 
commercialisti ed esperti conta-
bili (Ugdcec) di Piacenza organiz-
zerà un convegno nazionale sul-
le operazioni di acquisizione, svi-
luppo e riorganizzazione azien-

dale. L’appuntamento è per il  3 e 
4 ottobre - e si articolerà in diver-
se sessioni, con interventi di 
esperti e professionisti affermati 
del settore. Saranno inoltre pre-
visti momenti di networking e di 
scambio di esperienze tra i gio-
vani commercialisti provenienti 
da tutta Italia. 
Ne dà notizia il presidente 
dell’Ordine dei commercialisti 
Marco Dallagiovanna: «Sarà un 
momento importante, un even-

to di grande rilievo per la città di 
Piacenza ed è per questo che co-
me ordine esprimiamo tutta la 
nostra sensibilità e attenzione 
verso questa iniziativa, che  in-
tende dimostrare quale potreb-
be essere il futuro della professio-
ne, ponendosi come obiettivo 
quello di valorizzare i talenti 
emergenti e favorire il confronto 
e l’aggiornamento su tematiche 
di grande attualità». Ha poi pro-
seguito: «Crediamo fermamente 

nelle potenzialità dei giovani 
commercialisti, rappresentano il 
futuro della categoria e sono in 
grado di farsi interpreti di un nuo-
vo modo di intendere la profes-
sione grazie all’innovazione e ai 
contributi di nuove idee». 
Sottolinea quindi Fabio Maggi, 
presidente dell’Ugdcec di Piacen-
za: «Questo evento rappresenta 
un’importante opportunità per i 
giovani commercialisti per am-
pliare le proprie conoscenze e 

Evento nazionale a cura 
dell’Unione dei giovani 
dottori commercialisti 

Fabio Maggi e Marco Dallagiovanna

competenze e racchiude l’oppor-
tunità di favorire nuove relazioni 
professionali. Siamo certi che 
l’iniziativa avrà il giusto riscontro 
e una grande adesione, i com-
mercialisti arriveranno da ogni 
parte d’Italia. Tutto questo potrà 
dare un forte impulso alla cresci-
ta della nostra categoria». 
«L’attenzione che l’ordine pone 
verso il ricambio generazionale 
e il futuro della professione - 
chiude Dallagiovanna - è auten-
tica, e l’evento  del prossimo ot-
tobre si preannuncia come un 
appuntamento importante per 
tutta la categoria professionale». 
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Le lavorazioni effettuate in Tectubi


